
O ex-secretário de Limpeza e Manutenção Urbana 
de Florianópolis, João da Luz, é suspeito de receber 
presentes caros, viagens e outras regalias para facilitar 
as práticas ilegais que fraudavam 
o processo de licitação do sistema 
funerário de alguns municípios, 
incluindo a Capital. Um dos presentes 
teria sido uma sandália de grife, 
no valor de R$ 4 mil. Durante a 
investigação, o MP encontrou o pedido 
feito pelo ex-secretário e a nota fiscal.

Conhecida como Operação Caronte, a 

ação levou para cadeia alguns empresários e o prefeito 
de Criciúma, Clesio Salvaro (PSD). A denúncia do MP 
indica que os suspeitos operavam como um cartel e o 

João da Luz seria o agente facilitador 
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renovando concessões e apontando 
os fiscais que deveriam averiguar 
as atividades das empresas. Com 
isso, a qualidade do serviço prestado 
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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.

Às vezes, fica inviável lidar com o ser humano mesmo! 
O Contorno Viário da Grande Florianópolis demorou 

mais de 12 anos para ficar pronto. Neste período, diversas 
reclamações por conta do atraso foram registradas, a 
população se sentiu prejudicada, os motoristas se diziam 
lesados e etc. Agora, apenas 45 dias após a entrega 
da obra, uma série de ações praticadas pela própria 
população colocam em risco a vida de quem passa pelo 
local. Tudo bem que ainda falta uma série de pontos para 
que o Contorno venha a ser considerado com “finalizado”, 
mas o desrespeito da população faz tudo se tornar pior.

A Arteris Litoral Sul, concessionária responsável pela 
rodovia, já registrou diversos trechos onde a estrutura 
metálica de proteção foi avariada para criar uma 
passagem irregular para pedestres. Um verdadeiro 
absurdo que prejudica os motoristas que trafegam por 
ali, porque, em princípio, aquilo é um corredor expresso e 

não se espera que, em qualquer trecho daqueles, alguém 
venha a atravessar. A Arteris faz a parte dela, fecha a 
passagem, mas o povo vai lá e abre novamente. Uma 
queda de braço sem fim e um prato cheio para acidentes, 
até porque os motoristas também não andam respeitando 
os limites de velocidade e, com frequência, são flagrados 
trafegando acima do permitido.

Outro fato que vem ocorrendo com certa frequência é 
a presença de animais na pista. As propriedades rurais 
do entorno não andam cuidando adequadamente de seus 
limites, deixando os bichos escaparem, ocasionando 
acidentes como o da última segunda-feira, 23. Da mesma 
forma, a Arteris faz o seu papel, afugenta os animais, 
notifica seus proprietários e orienta a população. Mas o 
que fazer quando eles não cumprem com sua parte? Multa 
em dinheiro, afinal, só se respeita aquilo que impacta no 
bolso. E olhe lá!

O descaso da população com o Contorno Viário

Desdobramentos

Foto: Redes Sociais/Reprodução
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*Esta coluna é publicada nos jornais e portais associados a ADISC e a APJSC

Programa Nascer
O Sebrae/SC, a FAPESC e a Secretaria de Estado da 

Ciência, Tecnologia e Inovação celebram o sucesso da fase 
de inscrições para a 5ª edição do Programa Nascer, que 
bateu recorde de projetos submetidos e apresenta um 
cenário promissor para o empreendedorismo inovador em 
Santa Catarina. Ao todo, 1.211 projetos foram finalizados, e 
483 foram aprovados para o programa de pré-incubação, 
que será realizado em 15 municípios catarinenses. Os 
projetos selecionados estão em https://www.nascer.
sc.gov.br/.  

Maktub
O Tribunal de Justiça de Santa Catarina devolveu à prefeitura de Praia Grande para Elisandro Machado (PP), o 

Fanica. Ele estava afastado desde julho, quando foi deflagrada a  segunda fase da Operação Maktub, que tinha como 
alvo a licitação para a construção de uma rua coberta na cidade. De acordo com a Polícia Civil, um dos empresários 
investigados foi acusado de elaborar o edital de licitação para a obra, claramente com o intuito de obter vantagem 
sobre o processo. Ainda segundo informações da PCSC, o sobrepreço da obra era de aproximadamente R$ 240 mil.

Universidade Gratuita
O Universidade Gratuita já beneficiou mais de 23 mil 

estudantes no segundo semestre de 2024. O investimento 
anual do Governo de Santa Catarina para a realização do 
programa neste ano, que encerrou o período de concessões 
para o segundo semestre na última sexta-feira, 20, é de 
aproximadamente R$ 507 milhões. Os beneficiados devem 
seguir os critérios de adesão e têm direito à integralidade 
do pagamento de suas mensalidades, ou seja, o Estado 
pagará o valor total da graduação até o último semestre do 
curso em que está matriculado.

Balneário Camboriú
De acordo com uma nova pesquisa eleitoral, realizada pela Tendência – Pesquisa e Consultoria Ltda., a visita de Bolsonaro 

à Balneário Camboriú não surtiu o efeito esperado e não conseguiu reverter o cenário, porque Juliana Pavan continua em 
primeiro lugar. Na pesquisa estimulada, Juliana aparece com 47% das intenções de voto, enquanto o segundo colocado, 
Peeter Lee, tem 24%, estabelecendo uma vantagem de 23 pontos percentuais. Outro dado que novamente chama atenção 
também neste levantamento é o índice de rejeição. Enquanto Marisa Zanoni e Peeter Grando lideram a lista de candidatos 
rejeitados, com 25,2% e 23,6%, respectivamente, Juliana tem uma das menores taxas de rejeição, com apenas 11%. 


